



6 Pièces

227 m²

Réf. V6891CA

2 800 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située au plein coeur du prestigieux quartier de la Croix des Gardes, belle villa récemment rénovée bénéficiant d'une jolie vue sur la mer et l'Estérel. Edifiée sur une parcelle de 1700m², cette villa de 227m² se compose comme suit : Rez de jardin :- Séjour de 60 m², avec cuisine américaine, donnant sur deux terrasses, exposées Sud, équipées d'une pergola bioclimatique. Accès direct au jardin, piscine chauffée, Spa, terrain de pétanque ;- Une chambre en suite, comprenant une salle d'eau, un dressing, et une terrasse indépendante ;- Toilettes invités. A l'étage :- Une chambre de Maître, ...

Situated in the heart of the prestigious Croix des Gardes district, this recently renovated villa boasts lovely views of the sea and the Esterel mountains. Built on a plot of 1700sqm, this 227sqm villa is composed as follows: Garden level:- Living room (60sqm) with open-plan kitchen opening onto two south-facing terraces with bioclimatic pergola. Direct access to the garden, heated swimming pool, Spa and petanque area ;- A bedroom with shower room, dressing room and separate terrace ;- Guest toilet. First floor:- Master bedroom with en-suite shower room and private terrace ;- A bedroom ;- A ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

